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大山町告示第 106 号 

 

令和 4 年第 4 回大山町議会臨時会を次のとおり招集する 

 

令和 4 年 5 月 20 日 

                          大山町長 竹口 大紀 

 

１ 日  時  令和 4 年 5 月 24 日（火） 午前 10 時 00 分 

２ 場  所  大山町役場議場 

３ 付議事件   

議案第 59 号 令和 4 年度大山町一般会計補正予算（第 2 号） 

────────────────────────────── 

○開会日に応招した議員 

小 谷 英 介     西 本 憲 人 

豊   哲 也        島 田 一 恵 

森 本 貴 之        池 田 幸 恵 

門 脇 輝 明     大 原 広 巳 

大 杖 正 彦         大 森 正 治 

杉 谷 洋 一     近 藤 大 介 

吉 原 美智恵     岡 田   聰 

野 口 俊 明       米 本 隆 記 

─────────────────────────────── 

○応招しなかった議員 

なし 

     ─────────────────────────────── 
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第 4 回 大 山 町 議 会 臨 時 会 会 議 録 

令和 4 年 5 月 24 日（火）午前 10 時  

                                          

議 事 日 程 

                 令和 4 年 5 月 24 日（火）午前 10 時開会（開議） 

1 開会（開議）宣告 

1 議事日程の報告 

日程第１ 議案第 59 号 令和 4 年度大山町一般会計補正予算（第 2 号） 

────────────────・───・───────────────── 

本日の会議に付した事件 

議事日程に同じ 

────────────────・───・───────────────── 

出席議員（16 名） 

１番 小 谷 英 介      ２番 西 本 憲 人         

３番 豊   哲 也      ４番 島 田 一 恵     

５番 森 本 貴 之       ６番 池 田 幸 恵     

７番 門 脇 輝 明      ８番 大 原 広 巳  

９番 大 杖 正 彦     １０番 大 森 正 治 

１１番 杉 谷 洋 一     １２番 近 藤 大 介 

１３番 吉 原 美智恵     １４番 岡 田   聰 

１５番 野 口 俊 明     １６番 米 本 隆 記 

────────────────・───・───────────────── 

欠席議員(なし) 

────────────────・───・───────────────── 

欠員(なし) 

────────────────・───・───────────────── 

事務局出席職員職氏名 

議会事務局長 …………野 間   光    書記 ……………三 谷 輝 義     

────────────────・───・───────────────── 

説明のため出席した者の職氏名 

町長 ……………………竹 口 大 紀  教育長 ……………………鷲 見 寛 幸 

副町長 …………………吉 尾  啓 介  総務課長 …………………金 田  茂 之   

財務課長  ………………井 上     龍   健康対策課長………………末 次  四 郎  

 ────────────────・───・───────────────── 
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午前 10 時開会 

○議長（米本 隆記君） 皆さん、おはようございます。 

 ────────────────・───・───────────────── 

○議会事務局長（野間 光君） 互礼を行いますのでご起立ください。一同礼。 

着席してください。 

 ────────────────・───・───────────────── 

 開会・開議・議事日程  

○議長（米本 隆記君） ただいまの出席議員は、16 人です。 

定足数に達していますので、令和 4 年第 4 回大山町議会臨時会を開会します。 

これから本日の会議を開きます。 

本日の議事日程は、お手元に配付のとおりであります。 

 ────────────────・───・───────────────── 

日程第 1 会議録署名議員の指名について 

○議長（米本 隆記君） 日程第 1、会議録署名議員の指名を行います。 

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第 125 条の規定によって、8 番 大原広巳 

議員、9 番 大杖正彦議員を指名します。 

 ────────────────・───・───────────────── 

日程第 2 会期の決定について 

○議長（米本 隆記君） 日程第 2、会期の決定についてを議題にします。 

お諮りします。本臨時会の会期は、本日 1 日限りにしたいと思います。 

ご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり 〕 

○議長（米本 隆記君） 異議なしと認めます。 

したがって、会期は本日 1 日限りに決定しました。 

 ────────────────・───・───────────────── 

日程第 3 議案第 59 号 

○議長（米本 隆記君） 日程第 3、議案第 59 号 令和 4 年度大山町一般会計補正予算

（第 2 号）を議題とします。 

   提案理由の説明を求めます。竹口 大紀町長。 

○町長（竹口 大紀君） おはようございます。それでは提案理由の説明をさせていただ

きます。 

議案第 59 号 令和 4 年度大山町一般会計補正予算（第 2 号）については、新型コロ

ナウイルスワクチン 4 回目接種にかかる経費を追加計上するため、既定の歳入歳出予算

の総額に 323 万 9,000 円を追加し、歳入歳出予算の総額を 110 億 6,305 万 9,000 円とす

るものであります。 
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以上で説明を終わります。 

○議長（米本 隆記君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

○議員（12 番 近藤 大介君） 議長、12 番。 

○議長（米本 隆記君） 12 番 近藤議員。 

○議員（12 番 近藤 大介君） はい、4 回目のワクチン接種ということで、何点かお尋

ねしたいと思います。 

なかなかコロナが終息しない状況の中で、3 回目のワクチンも行われているわけです

けれども、直近の状況として、町内でワクチン接種者で、重篤な副反応の状況などなか

ったかどうか、その辺りの状況について担当課で把握しておられる情報を説明していた

だきたいのが 1 点目と、それから先ほど申しましたようになかなか終息していかない中

で、大山町内だったりとか、あるいは米子の保健所管内で、日々、新たな新規感染者出

ているわけですけれども、3 回ワクチンしたのになあっていうようなケースが一体どの

ぐらいあるものなのか、そのワクチンの効果なども含めて現在担当課で把握しておられ

ることについて説明をお願いします。 

○健康対策課長（末次 四郎君） 議長、健康対策課長。 

○議長（米本 隆記君） 末次健康対策課長。 

○健康対策課長（末次 四郎君） はい、お答えいたします。 

まず 1 点目、重篤な副反応でございますけども、把握しておる中では、重篤な副反応

はございません。 

それと 2 点目の、新規感染者の中で、3 回目接種を受けた方のうち、どれぐらいの方

が、コロナの感染になっているかということかと思いますが、そういったことはこちら

の町のほうでは把握ができておりません。把握しておりません。以上です。 

○議員（12 番 近藤 大介君） 議長。 

○議長（米本 隆記君） 12 番 近藤議員。 

○議員（12 番 近藤 大介君） その 3 回接種しているんだけれども、結果感染してし

まったというようなケース、基礎資料として把握ができないもんなんでしょうか。その

ワクチンの効果なりということで、やっぱり打っておってよかったなあとか、効果はあ

んまりないのかなとか、そういった判断に、そういった数字って必要だと思うんですけ

れども、その辺りの見解、説明してください。 

○健康対策課長（末次 四郎君） 議長、健康対策課長。 

○議長（米本 隆記君） 末次健康対策課長。 

○健康対策課長（末次 四郎君） コロナ感染になられた方々の情報は、全て保健所のほ

うが把握しておりまして、町のほうでは、どなたが感染されたかということは把握がで

きませんので、そういった意味合いでも、今、議員からの御質問の件につきましては、

お答えができないということでございます。以上です。 
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○議員（12 番 近藤 大介君） 議長。 

○議長（米本 隆記君） 12 番 近藤議員。 

○議員（12 番 近藤 大介君） 鳥取県としてもそういう数字は把握できてないという

ことですか。 

○健康対策課長（末次 四郎君） 議長、健康対策課長。 

○議長（米本 隆記君） 末次健康対策課長。 

○健康対策課長（末次 四郎君） この件につきまして、県のほうとどのような状況か、

把握できたかどうかということまでは、ちょっとこちらのほうも現在のところ分かりま

せんので何とも。どういう状況になるかは、分からないということが今の状況でござい

ます。 

以上です。 

○議員（14 番 岡田 聰君） 議長、14 番。 

○議長（米本 隆記君） 14 番 岡田議員。 

○議員（14 番 岡田 聰君） 60 歳以上の 4 回目の接種計画がされてますけども、12 歳

から 64 歳までの 3 回目の接種が、結構率が低いと思うんですけども、64％ぐらいです

ね。 

これに対してどう考えていらっしゃいますか、執行部としては。 

○健康対策課長（末次 四郎君） 議長、健康対策課長。 

○議長（米本 隆記君） 末次健康対策課長。 

○健康対策課長（末次 四郎君） 3 回目接種につきましては、1、2 回目も同様でござい

ますけれども、現在も引き続き接種の機会は設けております。 

具体的に言いますと、個別の医療機関で受けていただくと、町内のですね。というこ

とを行っておりますので、3 回目、今まで受けておられない方々につきましても、接種

受けることができますよということは、引き続きアナウンスはしていきたいというふう

に思っております。 

以上です。 

○議員（14 番 岡田 聰君） 議長。 

○議長（米本 隆記君） 14 番 岡田議員。 

○議員（14 番 岡田 聰君） 鳥取県内でも西部で結構若い人も感染率が高かったんで

すけども、若い人は意外と軽症で済むというような感じが、皆さん抱いているのかもし

れません。 

そういうことで 3 回目の接種をせんでもいいわという、そういう機運になってはいな

いかと思うんですけども、ワクチンの接種の効果について、執行部どう考えていらっし

ゃるでしょうか。 

○健康対策課長（末次 四郎君） 議長、健康対策課長。 
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○議長（米本 隆記君） 末次健康対策課長。 

○健康対策課長（末次 四郎君） ワクチンを接種することによりまして、一つは、重症

化を予防することができます。 

それと、一つは、感染拡大を止めることもできます。そういったことがございますの

で、接種につきましては、前向きに御検討いただけたらなというふうには思っておりま

す。 

○議長（米本 隆記君） よろしいですか。そのほかありますか。 

○議員（10 番 大森 正治君） 議長、10 番。 

○議長（米本 隆記君） 10 番 大森議員。 

○議員（10 番 大森 正治君） 先ほどのお二方と関連するわけですけども、このワク

チン接種によって、感染を防ぐことができるんだということで 1 回目、2 回目、全国に

大宣伝がされて、高い率で接種されたわけですけども、最近、全国的に、鳥取県内、島

根も含めてですけども、少なかったところがずっと 100 人前後毎日、あるということは、

これワクチン接種したけどもかかるのかなあ、心配がやっぱり、県民あるいは町民の間

にもあるのかなと思うんですよ。大山町内でも感染したという人を聞いておりますので

ね。 

だから、その辺のこのワクチン接種すれば、やはり、今、課長がおっしゃったように、

これまでどおり私たちが把握していたように、重症化率を防ぐ、そして感染率もかなり

下がるんだと、いうふうなことを分かってもらうためにも、先ほどの近藤議員が言われ

たように、ワクチン接種したけども、かかったっていう人がどれぐらいいるかとか、や

っぱりそういう辺りを把握しておく必要があるんじゃないだろうかなと思いますよね。 

それで県のほうでは分かってると、保健所が把握しているということですので、その

辺り、町としても、全県的にはどうなのか。ということは知っておかなきゃならないし、

それから、さらにその中で大山町ではどうなのかってことも、保健所はつかんでると思

うんで、やっぱりそういう基礎的なデータを示すことによって、町民の皆さんにも安心

して、ワクチンを接種すれば効果があるんだという確証を得るような方策をとってほし

いと思うんですが、いかがでしょうか。 

○健康対策課長（末次 四郎君） 議長、健康対策課長。 

○議長（米本 隆記君） 末次健康対策課長。 

○健康対策課長（末次 四郎君） まず 1 点目、保健所のほうは、感染された方は把握は

されていますけども、その方が 3 回接種を受けたかどうかまでは把握してるかどうかは

我々のほう、現時点では分からないです。その上で、先ほど来から議員さん方がおっし

ゃられた点でございますけども、どこまで県のほうも考えておられるかということも、

あるかなというふうに思いますので、御意見としてお伺いしまして、こちらのほうも、

ちょっと話としては伝えていきたいなというふうには思います。以上です。 
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○議員（10 番 大森 正治君） 議長、10 番。 

○議長（米本 隆記君） 10 番 大森議員。 

○議員（10 番 大森 正治君） 把握するだけではなくてきちっとそのデータをとって、

また、我々町民にも公表していただきたいと思うんですよ。ね、趣旨は、さっきも言

ったとおりです。ワクチン効果はやっぱりあるんだということを確証ができるような

情宣、宣伝をしていただきたいというふうに思いますので。 

○健康対策課長（末次 四郎君） 議長、健康対策課長。 

○議長（米本 隆記君） 末次健康対策課長。 

○健康対策課長（末次 四郎君） 県の考え方もあろうかと思います。果たして今言われ

たことができるかどうかということもございますので、現時点ではお約束はできません

けども、こういった御意見もあったということはお伝えしたいというふうに思います。 

○議員（3 番 豊  哲也君） 議長、3 番。 

○議長（米本 隆記君） 3 番 湯いたか森議員。 

○議員（3 番 豊  哲也君） 大山町の陽性者数、また県の陽性者数、あまり把握でき

てないってことでしたけども、最近、厚労省のほうで、データを修正されました。その

ときに 2 回目接種の方のほうが陽性者数が多い年代も出てきているというふうにデータ

を修正されましたけども、それはご存じで今回の補正予算付けておられるんでしょうか。 

○健康対策課長（末次 四郎君） 議長、健康対策課長。 

○議長（米本 隆記君） 末次健康対策課長。 

○健康対策課長（末次 四郎君） 議員言われましたよう陽性者数ということですけども、

このたびの予算につきましては、3 回目接種を受けられた方が 4 回の接種の対象となり

ますので、そういった方々の、まず最初に 4 回目接種の対象者となる方、そしてなおか

つ、その対象となる方が何人いらっしゃるのかというところを踏まえて、予算要求、予

算計上をさせていただいたところでございます。 

○議長（米本 隆記君） いいですか。ほかにありますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり 〕 

○議長（米本 隆記君） 質疑なしと認め、これで質疑を終わります。 

これから討論を行います。討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり 〕 

○議長（米本 隆記君） 討論なしと認め、これで討論を終わります。 

  これから議案第 59 号を採決します。お諮りします。 

本案は、原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。 

〔 賛成者起立 〕 

○議長（米本 隆記君） 起立多数です。 

したがって、議案第 59 号は原案のとおり可決されました。 
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  ────────────────・───・───────────────── 

閉会宣告 

○議長（米本 隆記君） これで本臨時会の会議に付された事件はすべて終了しました。 

会議を閉じます。 

令和 4 年第 4 回大山町議会臨時会を閉会します。 

  ────────────────・───・───────────────── 

○議会事務局長（野間 光君） 互礼を行いますので、ご起立ください。 

一同礼。お疲れ様でした。 

 ────────────────・───・───────────────── 

午前 10 時 15 分閉会 
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